
〔別紙〕

「ぐるっと北海道」の再開に関する主な意見

有識者等の意見

・ 再開内容について、特に異論や意見はなし。

・ 新しい旅のスタイルと同じく、圏域単位内で段階的に再開していくと、

利用者は感染対策に努めながら旅行を楽しんだり、公共交通機関を楽し

んだりするのだと思う。懸命な判断に賛同する。

・ 道内の交通事業者が長期間にわたり厳しいダメージを受けていること

を考えると、早期の再開と周知・ＰＲをお願いしたい。

ただし、圏域内限定では、交通需要喚起の効果は限定的であるため、

早期に圏域を外した展開にしていただきたい。

・ 感染拡大の際には、早急に対応するようお願いする。

・ 今後の感染状況に応じて、臨機応変な対応を求める。

・ 経済対策も大事であるので、再開についてはやむを得ないと考えるが、

人の動きや流れにより感染は拡大するので、医療者の立場からは緩和は

慎重にしていただきたいと考える。


